

バック時は、
一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう
バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

バックしていたトラックにはねられ

4歳児死亡 運転していた男に判決

「わずか4歳という若い命が奪われた結果は重大」

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2019/6/25(火) 11:45

去年8月、佐賀県で当時4歳の男の子がバックしていたトラックにはねられ死亡した事故で過失運転致死の罪に問われた男の裁判で、地方裁判所は25日、禁錮1年執行猶予3年の判決を言い渡しました。地裁の裁判長は「わずか4歳という若い命が奪われた結果は重大」としたうえで「被害者の遺族に謝罪し、反省の態度を示している」などの事情を考慮し禁錮1年執行猶予3年の判決を言い渡しました。

夜8時 赤信号で車進入か・・・

19歳女子大生が横断歩道で乗用車にはねられる

頭を打ち意識不明の重体

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2019/6/25(火) 11:25

24日午後8時過ぎ、愛知県の信号交差点で女子大生（19）が車にはねられ意識不明の重体です。警察は車を運転していたの男（39）を現行犯逮捕しました。警察は容疑者が赤信号で交差点に入り女子大生をはねたとみて調べています。

夜8時 横断歩道の女子高校生はねられ

骨盤骨折

◇夜間・・・ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/6/25(火) 11:39

24日午後8時前、岐阜県の交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた近くに住む高校1年の女子生徒（15）が、走ってきた乗用車にはねられました。女子生徒は骨盤を折る重傷です。警察は乗用車を運転していた女性容疑者（74）を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。容疑者は夫と食事をして帰宅する途中だったということです

札幌 はみ出し、正面衝突 1人意識不明

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2019年06月25日 12時05分

25日午前8時45分ごろ、札幌市南区北ノ沢2丁目の市道で乗用車同士が正面衝突しました。この事故で2台とも前の部分が大きく壊れ、一方の車の後ろの席に乗っていた20代の男性が頭を強く打つなどして病院に搬送されましたが、警察によりますと搬送時に意識はなかったということです。警察はどちらかの車が対向車線にはみ出したのが事故の原因とみて詳しく調べています。